

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschuss 6 Sendling am 4.8.2025

Fahrradabstellanlage Ecke Valleystraße / Thalkirchner Straße

Antrag

Aufstellen von einer Fahrradabstellanlage an der nördlichen Ecke von Valleystraße und Thalkirchner Straße.

Begründung:

Es gibt eine Vielzahl an Argumenten, die für das Radfahren sprechen: Radfahren ist gesund, schont die Umwelt und entlastet die Geldtasche. Auf kurzen Wegen ist das Fahrrad oft das schnellste Verkehrsmittel. Um die Voraussetzungen für das Radfahren zu verbessern muss neben der klassischen Radinfrastruktur wie dem Bau von sicheren Radwegen auch die Abstellsituation für Fahrräder verbessert werden.

Radabstellanlagen ermöglichen außerdem durch die verbesserte Sicht auf die Straße gerade Kindern mehr Sicherheit beim Überqueren. Dieser Aspekt ist ausschlaggebend für den Antrag. Es ist ein Schulweg, viele Kinder queren hier die Straße und häufig stehen auf dem ersten Parkplatz hohe Fahrzeuge, die die Sicht einschränken.

Aus den genannten Gründen möchten wir das Baureferat bitten, den Standort für neue Fahrradabstellanlagen zu prüfen

Vorschlag:

